

Inauguration du MM Croset avec une surface de vente de 1800 mètres carrés.

Migros des villes et Migros des champs

Un magasin Migros s'est installé à Ecublens le 13 octobre, au cœur de la commune vaudoise.

Ecublens se veut tout à la fois ville et campagne, c'est en tout cas ce qu'indique l'en-tête du papier à lettres de la commune. Ce détail, relevé par Philippe Bürki, directeur de Migros Vaud, dans son discours d'inauguration, permet donc de dire que Migros a ici même un pied au vert, avec sa centrale d'exploitation et son siège social, et un autre au cœur de la cité, grâce à l'ouverture d'un magasin MM.

Devenu trop à l'étroit dans ses murs, le M Cerisaie de Yverdon-les-Bains a déménagé le 13 octobre dernier dans la surface du Centre Commercial d'Ecublens qui venait d'être libérée par Jumbo. Ce passage lui a permis de gagner un M et de voir sa surface de vente doubler pour atteindre 1800 m², offrant ainsi à la clientèle un assortiment fortement élargi et un plus grand confort d'achat. Pour Migros Vaud, l'ouverture d'une surface de vente sur le lieu même de son implantation de base est un événement symbole à marquer d'une croix... orange.

Invités de marque, cérémonie officielle, discours,



Remise d'un don aux associations Destiny et Rebond'Art par Philippe Bürki, directeur de Migros Vaud (à gauche) en présence de Pierre Kaelin, syndic.

animation et remise de chèques ont marqué l'inauguration du nouveau magasin. Tout a démarré, non pas en chanson, mais en musique et sur des pas de danse de la formation K'Danse, partenaire de l'Ecole-club Migros, notamment de Jessica et Noémie, championnes romandes de disco-fox.

Le directeur de Migros Vaud, Philippe Bürki, et le syndic d'Ecublens, Pierre Kaelin, se sont succédé au micro. Ils ont souligné, chacun à leur manière, l'importance

de l'implantation d'un magasin dans une commune en pleine expansion, mais attachée à ses traditions.

Comme lors de chaque ouverture de magasin, Migros Vaud a voulu marquer son arrivée en faisant don d'un montant substantiel à des associations à but non lucratif. Un chèque a donc été remis à Danielle Menoud, représentante de l'association Destiny, laquelle a pour but de récolter des fonds en faveur d'une fondation ou d'une œuvre caritative

comme le Duathlon du cancer Destiny.

L'association Rebond'Art représentée par sa fondatrice Denise Gilliland, a également bénéficié d'une part de ce cadeau. L'objectif de ce groupe est de défendre et soutenir la réinsertion – grâce à l'art – de personnes fragilisées par les épreuves de la vie.

Pour conclure cette fête, invités, danseurs et intervenants se sont retrouvés devant un magnifique buffet préparé pour l'occasion par le service traiteur de Migros Vaud.